

Karin Icher

# Dans le gratin mondial depuis 14 ans



par Claude-Alain Zufferey

Parmi ses membres, le Golf-Club Crans-sur-Sierre compte des joueurs et des joueuses de niveau mondial. Médiatiquement parlant, les messieurs tirent énormément la couverture à eux. Les «ambassadeurs» du Haut-Plateau que sont Adam Scott et Sergio Garcia font régulièrement les grands titres de la presse.

Côté féminin, le golf a un peu plus de peine à s'imposer sur la scène européenne. Il est surtout populaire aux Etats-Unis et en Asie. Dans ce contexte, Karin Icher (35<sup>e</sup> joueuse du monde en octobre) est tout de même parvenue à tirer son épingle du jeu et fait preuve d'une belle régularité depuis son passage pro en septembre 2000. La Française de 35 ans, également membre du Golf-Club

Crans-sur-Sierre, a rejoint le Ladies European Tour en 2001 et le LPGA (circuit américain) en 2003.

## La Solheim Cup aussi...

Depuis, elle aligne les places d'honneur et s'est imposée à cinq reprises chez les professionnelles. En 2014, Karin Icher s'est classée à quatre reprises dans le top 10 d'un tournoi et n'a manqué qu'une seule fois le cut. Toujours cette régularité, puisque la Castelroussine a tout de même disputé

« Côté féminin, le golf a un peu plus de peine à s'imposer sur la scène européenne. »

22 compétitions, essentiellement sur le continent américain, jusqu'à l'Evian Championship en septembre. Un tournoi, pratiquement à domicile, auquel elle a participé pour la 11<sup>e</sup> fois (27<sup>e</sup> place et 5<sup>e</sup> Européenne). A noter enfin qu'elle a également remporté en 2013 avec son équipe européenne, la Solheim Cup à Denver, Etats-Unis. •

Among its members, Crans-sur-Sierre Golf Club has some who are world level players. As far as the media are concerned, the men are a great deal more in the limelight. The Haut-Plateau ambassadors such as Adam Scott and Sergio Garcia regularly make the headlines.

As far as the women are concerned, golf finds it a little more difficult to come to the fore on the European stage. It is in the United States and Asia that it is more popular. In this context, Karin Icher (35<sup>th</sup> world player in October), did nevertheless manage to hold her own and has shown admirable regularity since she became pro in September 2000. This French player of 35, who is also a member of Crans-sur-Sierre Golf Club, joined the Ladies European Tour in 2001 and the LPGA (American circuit) in 2003.

## The Solheim Cup as well...

Since then, she has had a string of places of honour and has qualified five times with the professionals. In 2014, Karin Icher was listed four times in the top ten of a tournament and has only once missed the cut. Consistently with the same regularity, as this player from Châteauroux had participated in 22 competitions, mainly on the American continent, up to the Evian Championship in September. A tournament that took place practically at her home, which she took part in for the 11<sup>th</sup> time (ranked 27<sup>th</sup> and 5<sup>th</sup> European). It should be noted that in 2013 with her European team she won the Solheim Cup in Denver, USA. •